



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Conséquences de la guerre en Ukraine pour le secteur du BTP

Question écrite n° 45307

Texte de la question

Mme Virginie DUBY-MULLER attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur les conséquences de la guerre en Ukraine pour le secteur du BTP. En effet, les prix de l'acier ont augmenté de 30 à 40 % depuis six semaines. S'il n'y a pas encore de pénurie, un rationnement de l'aluminium et de l'acier a été organisé. En conséquence, les prix de la construction ont augmenté de 15 %, augmentation que les entreprises ne peuvent pas assumer, leur marge étant de 3 à 5 %. Déjà fortement éprouvées par la crise du covid, les entreprises du BTP souhaiteraient non seulement être intégrées dans le plan résilience de l'État, mais aussi que les pénalités de retard puissent être suspendues. Elle le remercie de bien vouloir lui faire part des mesures que le Gouvernement envisage de mettre en œuvre afin de sauvegarder les entreprises du secteur du BTP.

Données clés

Auteur : [Mme Virginie DUBY-MULLER](#)

Circonscription : Haute-Savoie (4^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45307

Rubrique : Bâtiment et travaux publics

Ministère interrogé : [Économie, finances et relance](#)

Ministère attributaire : [Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 avril 2022](#), page 2475

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)